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Considerando que no cruzamento da Av. Dom Pedro 
com a Via Expressa está instalado o Colégio Conexão, que possui aproximadamente 
500 alunos; 

Considerando que existe grande preocupação com a 
travessia da Via Expressa pelos adolescentes, pois o canteiro central é muito 
estreito e os carros transitam em alta velocidade; 

Considerando que, em 20/06/2017, apresentei ao 
Executivo uma indicação para que seja feito um estudo de trânsito para aumentar a 
segurança dos estudantes e instalar um semáforo na travessia. Sobreveio resposta 
do Executivo relatando que os serviços seriam prestados por meio de convênio 
formalizado com o Detran/SP. 

Considerando que em 07/05/2018 foi aprovado nesta 
Casa o requerimento 637/2018, de minha autoria, solicitando informações 
quanto à execução do serviço, e após, recebi resposta do Executivo afirmando 
que:" o processo para licitação para a contratação da empresa encontra-se em 
trâmite, ( ... ) e brevemente ocorrerá a publicação do processo com a empresa 
vencedora." 

Considerando que no dia 15/02/2019 ocorreu um 
acidente envolvendo um estudante, que ao atravessar a Via Expressa para chegar à 
escola foi atropelado por um carro que transitava pela via. 

Considerando que existe grande urgência na execução do 
serviço, tendo em vista os riscos envolvidos para os alunos e motoristas que ali 
transitam. 

Segue Continuação do Requerimento ... 



Continuação do Requerimento o 3 1 4 /19 

Considerando que o artigo 22 da Lei Orgânica do 
Município de Araraquara, prevê em seus incisos XI e XIX, ser de competência 
privativa da Câmara Municipal, dentre outras atribuições, "fiscalizar e controlar a 
Administração direta e indireta", bem como "solicitar informações ao prefeito sobre 
assuntos referentes à administração"; 

Requeiro, satisfeitas as formalidades regimentais, seja 
oficiado ao Senhor Prefeito Municipal Edinho Silva, no sentido de encaminhar a 
esta Casa de Leis as seguintes informações e documentações: 

• O Processo de licitação para contratação da 
empresa responsável pela implantação da sinalização horizontal , vertical e 
semafórica está em trâmite? Foi finalizado? 

• Qual é o andamento de todo o processo? Ele pode 
ser consultado em quallink no Portal da Transparência? 

• Quando os serviços serão executados? Qual é o 
tempo estimado para conclusão da obra assim que iniciada? 

Sala de Sessões "Piinio de Carvalho", 15 de F ereiro de 2019 
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